

Kevienella - Artist Kit

Singer Songwriterin - Komponistin - Klavierspielerin



Kontakt:

Viktoria Volovik

Tel.: 0176 63316234

Email: kevienella@googlemail.com

Wohnhaft: Berlin

Checkliste für Auftritte:

- Instrument vor Ort: Klavier mit Pedal
- Mikrofon
- Abspielmöglichkeit von USB Stick
- Techniker*in vor Ort für Technik Support
- Sitzgelegenheit auf der Bühne

- Ansprechperson vor Ort: Unterstützung / Assistenz für Bühnenauftritt (wichtig: auf die Bühne begleiten und bei etwaigen Anliegen ansprechbar sein)
oder
- Möglichkeit eine Begleitperson mitzubringen

- Stilles Wasser als Getränk

Biografie:

Kevienella (*1994 in Fominovka, Sibirien) ist eine von Geburt an blinde Musikerin, die ihre besondere Sensibilität für Klänge und tiefe emotionale Verbindung zur Musik in ihren Werken zum Ausdruck bringt. Schon in ihrer frühen Kindheit wurde Musik für sie mehr als nur ein Mittel der Kommunikation – sie wurde zu einer greifbaren Alternative zur sichtbaren Welt.

Aufgewachsen in einem kleinen Dorf, entwickelte sie durch spielerisches Experimentieren mit Klängen ein tiefes musikalisches Gespür. Ihre Mutter war ihre engste Bezugsperson, mit der sie oft singend kommunizierte. Mit sieben Jahren verließ sie ihr Zuhause, um ein Blindeninternat in Omsk zu besuchen – eine schmerzhaft Trennung, die jedoch ihre künstlerische Entwicklung vorantrieb. Dort entdeckte sie das Klavier und beeindruckte schon beim ersten Spielen mit ihrer intuitiven Musikalität. Ihre Ausbildung setzte sie an der Musikschule in Tscheljabinsk fort, wo sie ihre Leidenschaft für Gesang und Komposition vertiefte.

2005 zog sie als Spätaussiedlerin nach Berlin, meisterte die kulturellen Hürden und fand in der Musik Ausdruck für Heimat und Neuanfang. Die Sehnsucht nach ihren russischen Wurzeln und die kulturellen Veränderungen prägten ihre Musik nachhaltig. In ihren Kompositionen verbindet sie russische Melancholie mit moderner Leichtigkeit.

Heute bewegt sich Kevienella zwischen elektronischem Pop und Neo-Klassik und kontrolliert jeden Schritt ihres kreativen Prozesses selbst – von der Komposition bis zum finalen Mastering. Ihre Musik ist kraftvoll, authentisch und emotional tiefgehend, ohne Mitleid zu wecken, sondern durch künstlerische Stärke zu berühren. Mit ihren Werken schafft sie eine besondere Verbindung zu ihrem Publikum und zeigt, dass Musik keine Grenzen kennt – weder kulturelle noch persönliche.

Social Media:

[spotify](#)

[youtube](#)

[instagram](#)

[facebook](#)

Weitere Fotos:

<https://drive.google.com/drive/folders/1ABnUrif4vE3lG6hbJz5BeT6bmyuGbcE>